

Le Secrétaire Général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba félicite Radio Havane Cuba.



La Havane, 29 avril (RHC)- Le Secrétaire Général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte a visité hier Radio Havane Cuba pour transmettre des félicitations au collectif de travail à l'occasion de la célébration , le 1er mai, du 53e anniversaire de la fondation de notre station de Radio.

Il a mis en exergue les efforts que déploient des journalistes, des opérateurs du son, des directeurs de programmes, des speakers, des ingénieurs, des informaticiens et d'autres membres de la grande famille de Radio Havane Cuba aux côtés du Conseil de Direction pour que les émissions en Fréquence Modulée puissent débiter, le 1er mai, sur les 102.5 mégahertz.

Ulises Guilarte a fait savoir que plus de 1 700 syndicalistes de plus d'une soixantaine de pays se trouvent d'ores et déjà à Cuba pour assister aux festivités à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs.

Depuis notre station de radio, le secrétaire général de la CTC a adressé des salutations chaleureuses à tous les Cubains

qui travaillent comme coopérants dans plus d'une soixantaine de pays dans les secteurs de la santé, de l'éducation et dans d'autres domaines de la société.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/21784-le-secretaire-general-de-la-ctc-la-centrale-des-travailleurs-de-cuba-felicite-radio-havane-cuba>



Radio Habana Cuba